

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

Trois nouveaux prêtres accueillis au Diocèse de Trois-Rivières

Trois-Rivières, le 29 octobre 2025 – Le Diocèse de Trois-Rivières est heureux d'accueillir trois nouveaux prêtres au sein de son presbytère : l'abbé Marc-Édouard Alfred Julien, l'abbé Fortuné Kamate Vakatsuraki et l'abbé Victor Djossou. Tous trois viennent enrichir de leur parcours, de leur expérience et de leur foi la vie pastorale de notre Église diocésaine.

L'abbé Marc-Édouard Alfred Julien



Natif de Corail, dans le département de la Grand'Anse (Haïti), il a été ordonné prêtre le 26 août 2017. Après diverses missions en Haïti, notamment dans les paroisses Sacré-Cœur de Caracolie, Sainte Angnès de Beaumont, Sainte-Thérèse de l'Enfant-Jésus de Sicard et Saint-Joseph de Chameau, il est arrivé au Canada le 27 août dernier pour poursuivre son ministère au Diocèse de Trois-Rivières.

« Être disciple et missionnaire de l'amour et de la miséricorde du Christ à travers les nations est l'une de mes plus grandes aspirations. [...] Je suis ravi d'être associé à la cause pastorale du Diocèse de Trois-Rivières pour une Église plus vivante, signifiante et rayonnante d'espérance, combien voulue par le Christ. »

L'abbé Victor Djossou

Originaire du Bénin, l'abbé Victor Djossou a été ordonné prêtre le 15 août 2011 pour le diocèse de Porto-Novo, après neuf années de formation au Grand Séminaire Saint-Gall de Quidah. Il a exercé son ministère pendant huit ans dans différentes paroisses du Bénin avant d'arriver au Québec en 2019, où il a œuvré dans le diocèse de Gaspé jusqu'en septembre 2025. Depuis le 1er octobre, il est nommé collaborateur à la paroisse Notre-Dame-de-la-Joie, à Shawinigan-Sud.



« Comme prêtre, je suis serviteur de Dieu auprès des hommes et serviteur des hommes auprès de Dieu. »

L'abbé Fortuné Kamate Vakatsuraki



Originaire du Nord-Kivu (République démocratique du Congo), il a été ordonné prêtre en 2013 pour le diocèse de Butembo-Beni. Après un ministère paroissial et un service comme formateur au Petit Séminaire diocésain, il s'est installé au Québec en 2019 pour poursuivre des études à l'Université Laval. Détenteur d'une maîtrise en sciences des religions, il rédige actuellement une thèse de doctorat en sociologie. Il se joint maintenant à l'équipe in solidum de la nouvelle Unité pastorale regroupant les paroisses Saint-Frère-André, Saint-Christophe et Notre-Dame-de-l'Alliance.

« J'arrive à Trois-Rivières en humble ouvrier de la dernière heure, animé par le désir ardent de répondre à l'appel du Christ qui m'invite à travailler à sa vigne. [...] Je reste confiant que l'Esprit Saint continue d'agir, même au cœur de nos doutes et de nos découragements. »

Le Diocèse de Trois-Rivières leur souhaite la plus cordiale bienvenue et les remercie de mettre leurs talents au service du Peuple de Dieu en Mauricie.

- 30 -

Source :

Simon Bournival

Responsable des communications

Coordonnateur de la pastorale diocésaine

Diocèse de Trois-Rivières

communication@diocese-tr.qc.ca / 819 379-1432, poste 2354